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Abstract (en)
[origin: ES8400058A1] The tamper-proof document consists of a photographic material as information carrier comprising front- and back gelatine
layers, the outer of the gelatine layers of which contain particles of a homo- or copolymer of an acrylic and/or methacrylic acid ester. The information
carrier is laminated on one or both sides to a transparent foil by means of a hardenable adhesive. The document is remarkably safe against
falsification.

Abstract (de)
Das fälschungssichere Dokument besteht aus einem Gelatineschichten enthaltenden mit Informationen in Form fotografischer Silber- oder
Farbstoffbilder versehenen Informationsträger. Mindestens eine der äußeren auf seiner Vorder- und Rückseite angebrachten Gelatineschichten
enthält Teilchen eines Homo- oder Copolymerisats eines Acrylsäure- oder Methacrylsäureesters einer Teilchengröße kleiner als 0,1 µm. Der
Informationsträger ist ein- oder beidseitig mittels einer Haftschicht mit einer durchsichtigen Folie unlösbar verbunden.
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